



✝ Retraite pour les personnes dévouées à Naju

La Vie de la Petite Âme Préparé par le Seigneur

Session 4

💕 「Une Retraite personnelle
avec Maman Julia」 🌹

🌈 298 Épisode



La Vie préparée par le Seigneur

Suite de l'hémorragie



🙏 **Seigneur et notre Sainte Mère Marie, vous qui êtes l'Amour !** 💕

**Aidez-nous, nous qui rejoignons la Retraite
“La Vie de la petite âme préparée par le
Seigneur”, à triompher dans le combat spirituel
en portant l'Armure des Cinq Spiritualités**

et en les pratiquant.

**Devenons Vos enfants dévoués en essuyant
Votre Sueur Sanglante, Vos Larmes Sanglantes
et celles de la Sainte Mère en changeant de vie.**

Amen! 🙏🙏🙏



298. Suite de l'hémorragie

**Lorsque je suis rentrée de l'hôpital, la
douleur physique était intense, mais la
douleur la plus insupportable était de**

savoir que mon bébé avait été enlevé de mon corps malgré tous mes efforts pour le protéger, cette fois au moins.

Lorsque je pensais à la douleur que mon bébé vivant avait dû endurer jusqu'à la mort, mon cœur se déchirait en mille ou dix mille morceaux.

À quoi peut-on comparer la douleur de la perte d'un bébé ?



Mais que pouvais-je faire d'autre ?

**Puisque le bébé m'avait déjà été enlevé,
j'ai essayé de calmer mon esprit en
l'offrant de tout mon cœur en retenant
des larmes de sang en pratiquant le
Semchigo comme si je n'avais jamais été
enceinte.**

**L'état de mon corps, qui selon le médecin
allait bien, continuait à se détériorer.**

J'avais besoin d'uriner toutes les trois minutes et je ne pouvais pas dormir.

Même si on me venait en aide, je pouvais à peine me lever, enlever mes vêtements, m'asseoir sur le pot de chambre (toilettes portables destinées à être utilisées la nuit dans la chambre à coucher), et même là, je n'urinai que très peu.

Puis je me rhabillais et m'allongeais à nouveau.

Tout ce processus prenait environ trois minutes.

Ensuite, dès que je me couchais, je devais me lever pour uriner à nouveau, ce qui revenait à se lever, à uriner et à se coucher en permanence.

Les pertes de sang persistaient, et je devais faire de mon mieux avec les moyens dont je disposais.

24 heures par jour, c'était en soi très pénible.



**Je ne pouvais pas me lever toute seule,
ma mère devait donc m'aider, m'asseoir
sur le pot, puis me reposer, répétant ce
cycle à l'infini.**

**C'était des moments difficiles pour moi,
à tel point que je me sentais prête à**

**mourir, mais je ne voulais pas montrer
mon état à mon mari.**

**Il était du genre à ne pas se réveiller
facilement une fois endormi, mais
comme il n'y avait qu'une seule
chambre, je lui ai demandé de se
retourner et de dormir face à moi pour
éviter qu'il ne me voie.**

**En me voyant dans cet état, mon mari a
eu pitié de moi et m'a dit :**

“Et si tu mettais une couche ?”

Mais c'était impossible.

Les serviettes hygiéniques jetables n'étaient pas aussi facilement disponibles qu'aujourd'hui, et même si je pouvais utiliser des serviettes en tissu, ma mère aurait dû les laver et les faire bouillir, et je ne voulais pas lui imposer un fardeau supplémentaire.

Cependant, face à cette situation devenue inévitable, j'ai dû continuer à recevoir l'aide de ma mère.

**C'était une grande souffrance pour moi
qui étais une personne propre et
ordonnée et qui ne pouvait pas
demander aux autres un service ou de
l'aide.**

**Le besoin d'uriner fréquemment me
privait de sommeil depuis une semaine.**

**Ma mère a arrêté le pendule de la grande
horloge de la maison pour qu'il ne fasse
pas de bruit et me permette de dormir
au moins un peu.**



Elle est même sortie pour demander aux gens dans la rue de se taire.

Dans le seul but de sauver sa fille, ma mère s'est occupée de moi chaleureusement alors qu'elle n'arrivait même pas à dormir la nuit.

Même pendant la journée, elle ne

**pouvait pas se reposer parce qu'elle me
soignait, s'occupait des enfants et faisait
le ménage.**

**Ô, ma mère, la seule personne au monde
dont j'avais le plus envie
de prendre soin!**

**Je me sentais tellement désolée pour ma
mère qui devait faire tant d'efforts pour
s'occuper de moi.**

C'était insupportable pour moi.

Cette situation a duré une semaine.

C'était si douloureux que j'avais envie de m'endormir et de ne plus jamais ouvrir les yeux.

Mais en pensant à ma mère et à mes adorables enfants, je me suis décidée et j'ai offert toute la douleur et la tristesse de cette situation incontrôlable en pratiquant le Semchigo comme si je n'étais pas malade et comme si j'étais aimée.



‘Je peux en faire l’offrande en pratiquant le Semchigo mais que puis-je faire pour ma mère qui souffre en me voyant souffrir et en me venant en aide?’

Malgré tous les efforts de ma famille, mon état ne s'est pas amélioré du tout et s'est aggravé progressivement.

J'ai continué à perdre du sang et après environ une semaine, le sang est devenu rouge foncé et s'est mis à couler.



Je ne parvenais pas à manger et je continuais à perdre du sang, de sorte que je me rapprochais de la mort dans de grandes souffrances.

**Ce n'était pas l'hiver, mais j'avais
tellement froid que je tremblais
fortement.**

**Je me débattais et gémissais dans l'abîme
de la souffrance qui échappait à mon
contrôle.**

**J'avais l'impression que j'allais mourir si
je ne faisais rien.**

**Alors, avec l'aide de ma mère et en
utilisant toutes les forces dont je**

**disposais, j'ai réussi à atteindre un
téléphone public.**



**J'ai appelé l'hôpital et je leur ai fait part
de ma situation et on m'a dit de m'y
rendre dès que possible.**

Ma mère était tellement bouleversée et

**triste de ce qui se passait qu'elle a pleuré
et supplié mon mari de me laisser entrer
à l'hôpital.**

**Après notre départ pour l'hôpital, ma
mère, qui pensait que j'allais y rester, a
emmené mes deux enfants chez elle, à la
campagne.**

 **Ma note de réflexion personnelle**

avec Mama Julia  

 **Cliquez**



Miracles de l'Eucharistie

Lors de la célébration de la Sainte Messe à 10 heures le 28 février 2010 dans la Chapelle du Nonce Apostolique par l'Archevêque Giovanni Bulaitis et le Père Aloysius Chang, l'Hostie reçue par Julia pendant la communion se transforme en chair et en sang dans sa bouche.



www.najumary.or.kr

✨ Prière à Jésus de la Miséricorde
dans la Gloire qui est apparu à Naju



**“Si tous les enfants du monde
pratiquent les Cinq Spiritualités
et offrent cette Prière
en gardant la Sainte Image de
Ma Miséricorde dans la Gloire
au centre de chaque famille,
Ma Coupe de Bénédiction descendra au
lieu de la coupe de colère et ils seront
sauvés et conduits au Ciel, escortés par
les anges au dernier jour et jouiront de
la Béatitude éternelle.”**

*(Message d'Amour de Jésus de la Miséricorde
dans la Gloire qui est apparu à Naju,
en Corée, le 9 juillet 2021)*

✝ Prière à Jésus de la Miséricorde dans la Gloire qui est apparu à Naju

○ Jésus de la Miséricorde dans la Gloire qui êtes apparu à Naju! Nous Vous offrons notre infinie gratitude pour nous avoir accordé la Lumière de Votre Miséricorde dans la Gloire et les Bénédiction de Votre Amour en versant Votre Sang et Votre Eau de Votre Sacré-Cœur sans en épargner une seule goutte pour le salut de l'humanité et du monde entier, qui est au bord de la destruction en raison de sa grande corruption.

● Lorsque les habitants de Ninive ont écouté les paroles de Jonas et se sont repentis, Dieu le Père n'a pas détruit leur ville. Pareillement, nous croyons fermement que nous serons sauvés en pratiquant et en diffusant les Messages d'Amour et les Cinq Spiritualités. S'il vous plaît, ne regardez pas nos péchés, mais faites que le monde entier soit sauvé par la Lumière de Votre Miséricorde dans la Gloire et les Bénédiction de Votre Amour.

○ Jésus Tout-Puissant de la Miséricorde dans la Gloire! Je suis indigne, je n'ai rien à Vous offrir que ma honte. Cependant, je prends la résolution de me consacrer entièrement à Vous au moyen des Cinq Spiritualités. Accompagnez-moi à chaque instant, tout aussi indigne que je sois. Permettez-moi d'être Votre instrument pour Vous faire connaître, et d'accomplir la mission qui m'est confiée afin que le salut du monde entier soit hâté.

● Et même s'il m'arrive de recevoir toutes sortes de critiques, d'insultes et de tourments en faisant connaître

le Seigneur, j'ai une confiance totale en Vous. Je Vous prie de permettre à mes pensées, mes paroles et mes actions de se conformer pleinement à Votre Volonté afin que je puisse ressembler à Votre Amour, ardent et sacré et que je déploie davantage la puissance de l'amour. Ainsi donc, permettez que le monde entier soit sauvé par la Lumière de Votre Miséricorde dans la Gloire et la Bénédiction de Votre amour.

○ Pour que Jésus de la Miséricorde dans la Gloire réalise toujours des miracles d'amour en moi, je Vous supplie de me corriger, me guérir, tout aussi indigne que je le suis et de faire de moi Votre demeure. Ayez pitié de moi pour combler sans cesse l'abîme qui se trouve entre Votre Grandeur et mon insignifiance et ainsi jouir du bonheur éternel au Ciel au dernier jour.

● Seigneur, Vous êtes venu à moi à travers l'Eucharistie en cachant toute Votre Puissance, Votre Majesté, Votre Divinité et Votre Humanité. Par conséquent, je suis devenu inséparable de Vous. Alors, qu'y a-t-il que je ne puisse pas faire tant que Vous êtes avec moi ? À partir de maintenant et pour le reste de ma vie, j'offrirai ma fidélité héroïque pour être Votre instrument d'amour et consacrerai ma vie pour la conversion des pécheurs en devenant un grain de blé qui tombe en terre et meurt. Ne regardez pas les péchés du monde, et que Votre Royaume vienne dans le monde entier par la Lumière de Votre Miséricorde dans la Gloire et les Bénédiction de Votre Amour.

© Nous prions avec ferveur au Nom de Jésus-Christ, Notre Seigneur, par le Cœur Immaculé de la Sainte Mère. Amen!

Offrons cette prière avec Mama Julia

Cliquez pour la Vidéo 📌 :

[Prière à Jésus de la Miséricorde dans la Gloire
qui est apparu à Naju, Corée](#)



Avec les prières et l'amour
de Maman Julia pour vous 💕💕💕

Dieu vous bénisse 🙏💕🙏 Amen!